

**Landtagsbeschluss Nr. 709**

aus der **34. Sitzung** der **XVI. Gesetzgebungsperiode** vom **02. Juli 2013**

Die Steiermärkische Landesregierung wird aufgefordert, dem Landtag Steiermark ein Konzept zur Jugendbeteiligung in der Steiermark vorzulegen welches sicherstellt, dass ein Anreizsystem bezüglich Jugendbeteiligung für Steirische Gemeinden enthalten ist und dass über die regionalen Jugendmanagements obligatorische Jugendplattformen geschaffen werden.

Der Beschluss wurde einstimmig gefasst.

Die Übereinstimmung der Beschlussausfertigung mit der amtlichen Verhandlungsschrift wird bestätigt.

**Unterschrift:**

Landtagsdirektor MMag.Dr. Jürgen Dumpelnik, Bakk. eh.

## **Landtagsbeschluss Nr. 709**

Übermittlung *zur weiteren Veranlassung* an:

- **Herrn Landesrat Mag. Michael Schickhofer**  
Amt der Steiermärkischen Landesregierung
- **Herrn Erster Landeshauptmann-Stv. Hermann Schützenhöfer**  
Amt der Steiermärkischen Landesregierung
- **Herrn Landeshauptmann Mag. Franz Voves**  
Amt der Steiermärkischen Landesregierung

Graz, am 02. Juli 2013

**Unterschrift:**

Erster Präsident Landtag Steiermark Franz Majcen eh.